



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 995**  
**07 de diciembre de 2015**

## **Los Círculos de Cultura conmemoran 481 años de resistencia**

A través de una reseña histórica y un ritual sagrado se homenajeó a los líderes de la resistencia indígena que fueron asesinados por los conquistadores españoles el 6 de diciembre de 1534. Docentes y estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas fueron partícipes del evento cultural organizado por los Círculos de Cultura de la Universidad Central del Ecuador.

Según Alejandro Santillán, coordinador del Programa de Relaciones Internacionales, Comunicación y Cultura de la Facultad de Ciencias Económicas, el objetivo fue mostrar una visión distinta de la Fundación de Quito, como un acto de masacre a cientos de indígenas y no como un acontecimiento que deba festejarse. Comentó que el pueblo indígena siempre mantuvo un espíritu de rebelión anti-española y en consecuencia una lucha emancipadora.

Tupac Amaru, egresado de la Facultad de Comunicación Social y colaborador de los Círculos de Cultura, manifestó que muchos estudiantes desconocen lo que fue el 6 de diciembre y se pronunció en contraposición a las festividades en Quito realizadas en esta fecha. Expresó su indignación frente a la tradición impuesta porque representa la muerte de miles de indígenas, la violación de mujeres y la destrucción que llevó consigo la Fundación.

